

Clínica Corachán incorpora tres nuevos quirófanos

Eva de Frutos

La sociedad Clínica Corachán, titular del centro hospitalario homónimo de Barcelona, ha inaugurado tres nuevos quirófanos inteligentes dentro del área quirúrgica del centro. Con ello se ha ampliado el bloque quirúrgico, que ya alcanza los nueve quirófanos. Las nuevas instalaciones forman parte del plan de ampliación de Corachán, iniciado en 2006 y que se prevé tener concluido en 2013, cuando se ponga en marcha un nuevo edificio de 13.000 m2 anexo a la clínica actual. El proyecto, valorado inicialmente en 18 M€ supondrá elevar la superficie construida hasta los 38.000 m2. Dentro del plan, en 2011 se ha puesto en marcha también una unidad de diagnóstico por imagen de patología mamaria y la nueva zona de restauración.



Los nuevos quirófanos están dotados de avanzadas tecnologías quirúrgicas e instalaciones de imagen integrada e interconectada, con acceso directo al historial del paciente y sus pruebas médicas (permiten acceder en línea a toda la documentación e imágenes con el exterior en tiempo real, aumentar la seguridad quirúrgica y maximizar la eficiencia). Según explica el doctor Joan Sancho, cirujano vascular y vicepresidente de Corachán, "hemos puesto en marcha los quirófanos más avanzados del momento, que proporcionan alta calidad, eficiencia y seguridad para la práctica de la más avanzada cirugía". Con 151 camas, Corachán generó unos ingresos de 27,04 M€ en 2010, con una plantilla de 287 trabajadores.

eva.defrutos@alimarket.es

Titulares Última Edición Impresa

Últimas noticias del sector